

Regresó de Mar del Plata y con gran éxito el contingente roqueperense

Escrito por Administrador

Viernes, 07 de Octubre de 2011 00:00

{besps}deporte07102011|width=215|height=161{/besps}

Regresaron los representantes roqueperenses de Mar del Plata, donde participaron de la final provincial de los Juegos Deportivos, Buenos Aires, la Provincia.

Recordamos que Roque Pérez obtuvo 3 medallas de oro, 3 de plata, 3 de bronce y 1 mención especial. Felicitamos a todos los que han participado en cada etapa de estos torneos.